

Cuba confirme à l'ONU son engagement envers la paix durable



La Havane, 26 janvier. (RHC).- Anayansi Rodriguez, représentante permanente de Cuba auprès des Nations Unies, a confirmé l'engagement de notre pays envers la paix durable.

Elle a souligné que la communauté internationale ne pourra pas aboutir à une paix durable si les problèmes qui affectent le développement social et économique des pays du Sud ne sont pas résolus.

Au nom de Cuba, Anayansi Rodriguez a appelé la communauté internationale à éliminer les causes des conflits dont la pauvreté, la faim, les inégalités, la discrimination, l'exclusion sociale, les modèles de consommation et de production à outrance et à développer une culture de tolérance et de paix au lieu de la loi du plus fort, de l'exploitation, du colonialisme et de l'impérialisme.



Radio Habana Cuba